

Forum

Pflegebedarf und Pflegekosten – Wer entscheidet?



Martina Filippo, Dr. iur., wissenschaftliche Assistentin am Lehrstuhl für Staats-, Verwaltungs- und Sozialversicherungsrecht an der Universität Zürich



Brigitte Blum-Schneider, Dr. iur., wissenschaftliche Mitarbeiterin an der ZHAW School of Management and Law, Winterthur

I. Ausgangslage¹

Wird eine Person pflegebedürftig, stehen sich bei der Pflegebedarfsabklärung und der daraus folgenden Pflegekostenübernahme verschiedene Parteien mit unterschiedlichen Interessen gegenüber: einerseits der Versicherte bzw. der Pflegebedürftige, der die Pflegeleistungen beansprucht, andererseits der Versicherer, der (mindestens teilweise) die Pflegekosten zu übernehmen hat, und...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login